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в ш е  и т а к
Коллектив цеха автоматиза

ции технологических процес- 
сов известен в объединении 
«Ангарскнефтеоргсинтез» со
лидным вкладом в дело ин
тенсификации производства. В 
течение последнего десятиле
тия этот коллектив постоян
ным лидер и призер сорев
нования. О многом свиде
тельствуют два почетных зва
ния: «Коллектив высокой
культуры» и «Коллектив ком
мунистического труда», а так
же запись в Книгу трудовой 
славы объединения.

Завидна биография цеха, 
добивающегося столь высо
ких результатов в труде. В 
первую очередь, это, конеч
но, заслуга передовиков, ве
теранов начальника цеха В. И. 
Худякова, заслуженного раци
онализатора РСФСР инженера 
А. Е. Недобежкина, начальни
ка инженерно - конструктор
ского участка Н. А. Митрохи
ной, инженеров А. Г. Данило
ва, М. Ф. Беседина, Т. Г. Мо
розовой, В. Т. Муруева, сле
сарей А. И. Колташова, Ю. Н. 
Смагина, В. Ф . Половкова и 
многих других. Все они тер
пеливо организовывали и соз
давали службы, формировали 
коллектив. Все они являются 
пионерами создания радио- 
иэотопных методов контроля 
в нефтехимии, которые сей
час широко применяются на 
всех заводах объединения.

Самое пристальное внима
ние в коллективе уделяется 
воспитанию кадров. В цехе 
выросли отличные командиры 
производств — В. А. Лифшиц, 
Э. А. Гловяк, Ю. В. Лукаше
вич, Э. К. Ласковенко, Г. И. 
Блинов, Б. И. Ковальский и 
многие другие. Эти люди вне
сли немалый вклад во внед
рение достижении науки и 
техники в производство, что 
позволило реэко повысить ка-

чество выпускаемой продук
ции и производительность 
труда. За 30 лет в этом на
правлении коллективом АТП 
проделана большая работа. 
Выполнено пусконаладочных 
работ более чем на 2 мил
лиона рублей, монтажных ра
бот более чем на 3 миллио
на рублей, выпущено почти 
500 проектов по КИПиА, по
лучено 9 авторских изобрете
ний. Проведено более 1000 
творческих разработок с эко
номическим эффектом в 2 
миллиона рублей. От внедре
ния новой техники экономиче
ский эффект составил 4 мил
лиона рублей.

А разработанные в цехе 
некоторые конструкции при

боров и приспособлении по
лучили широкое применение 
не только на заводах объе
динения, но и в нефтехими
ческой промышленности.

Творческие группы цеха ус
пешно выполняют работы по 
законченному циклу, начиная 
от исследования процесса и 
кончая внедрением схем уп
равления. Коллектив добился 
немалых успехов и в области 
организации производства» 
Об этом свидетельствуют ор
ганизованные и отсоединив
шиеся от цеха лаборатория 
АСУ и экспериментальный 
цех, переросший затем в Си
бирский филиал центрНОТ.

Надежно функционируют 
на объектах несколько оис-

тем АСУТП, более 30 систем 
централизованного контроля 
и управления, внедрено и 
обслуживается около 100 ра
диоизотоп ных приборов. В 
связи с этим уровень автома
тизации объединения значи
тельно возрос и, естественно, 
возросла производительность 
труда, что дало возможность 
высвободить более 400 че
ловек промышленно - про
изводственного персонала.

Более 25 лет цех является 
постоянным участником
ВДНХ СССР, 30 человек на
граждены медалями и дипло
мами выставки.

Только что коллектив отме
тил свое 30-летие, а год назад 
был переименован в опытно- 
экспериментальный цех ме
ханизации и автоматизации 
технологических процессов.

Анализ 30-летней деятель
ности показывает, что направ
ление, выбранное цехом по 
ускорению научно - техниче
ского прогресса и развитию 
работ, по внедрению АСУТП 
с применением микропро
цессорной техники, является 
верным и необходимым.

Ежегодно конструкторским 
бюро цеха выполняется около 
40 проектов по автоматиза
ции технологических процес
сов. Интенсивно ведутся по
исковые и экспериментальные 
работы по исследованию 
производственны* процессов 
с целью разработки алгорит
ма управления и внедрения 
схем автоматического регу
лирования на базе пневмо- 
электронной техники.

И. АМОСОВ.

На снимке: один из лучших 
специалистов в области авто
матики и вычислительной 
техники инженер Владимир 
Филиппович Юзвак.

Фото автора

Студенты— практическому здравоохранению
В апреле—мае 1989 года, в 

год милосердия, студентами- 
вьтускниками санитарно-гиги
енического факультета Иркут
ского мединститута Ю. Плево, 
В. Минько, Н. Кучеренко, М. 
Овчинниковой при участии 
зав. отделением гигиены пи
тания городской санэпид
станции Т. А. Новиковой про
ведена научно - практическая 
работа в Ангарске на тему 
«Фактическое состояние пита
ния и здоровья лиц пожилого 
■оэраста, проживающих в 
доме-интернате «Ветеран».

Цель исследований — науч
ное обоснование рациональ
ного питания лиц пожилого 
воэраста. страдающих атеро
склерозом сосудов головного 
мозга. Основные задачи — 
изучение количественной и 
качественной стороны рацио
на. а также возможности

вмешательства в процесс ста
рения путем правильной ор
ганизации питания.

Питание людей, живущих в 
доме-интернате, 4-разовое 
Обеспечивает его персонал 
столовой, в штате отсутствуют 
медики-диетологи, поэтому 
должного контроля за рацио
ном питания не ведется. Са
нитарно-гигиеническое состо
яние столовой вполне удов
летворительное.

Анализ фактического пита
ния показал, что энергетиче
ская ценность суточных раци
онов во все времена года 
превышает физиологические 
потребности в 1.5 раза. Если 
по нормам необходимо, что
бы пища содержала 2000 
кал., то фактически обеспе
чивается в среднем около 
3000.

Существенные отклонения

от рекомендуемых норм по
требления наблюдаются в со
держании рациона белков. 
Пожилые люди в возрасте 
70—79 лет получают белка в 
среднем 98,2 г вместо 68, что 
превышает нормативы более 
чем на 30 процентов. Одно
временно положительным
фактом является правильное 
соотношение (60:40) белка 
животного и растительного 
происхождения соответствен
но. Значительно лучше, 
если бы в рационе шире ис
пользовались растительные 
масла (вместо сливочного) в 
количестве 20—30 г в сутки, 
при добавках их в овощные 
закуски. Фактически в пище 
престарелых содержание ма
сла растительного на 15 
процентов меньше.

\
Отмечается также превыше

ние в сравнении с нормами

потребления легкоусвояемых 
углеводов, т. е. продуктов, 
содержащих сахар. По дру
гим параметрам (витаминная 
обеспеченность, наличие ми
неральных веществ) замеча
ний не было. Не зафиксиро
вано и отклонений в режиме 
питания, распределении су
точной калорийности пищи.

На основании проведенной 
работы будущие врачи-гигие
нисты сумели самостоятельно 
сделать выводы о том, что 
научные подходы к питанию 
пожилых людей в доме-ин
тернате отсутствуют. Все ока
зывается прозаичнее: мол,
пусть будет обилие пищи. Од
нако чрезмерное увлечение 
чревоугодием не несет в се
бе потенциала здоровья и 
продления жизни.

А. МАХОТКИН, 
кандидат медицинских на-

ук.

БИРОБИДЖАН. Щедро ода
рила приамурская тайга пче
ловодов специализированных 
хозяйств Еврейской автоном
ной области, получив свыше 
700 тонн продукции. Они вы
полнили годовой план по 
сбору меда. Впереди еще 
осенний взяток. Началась вы
возка кочевых пасек к при
родным плантациям. Хорошим 
дополнением к таежным ме
доносам стали ежегодно рас
ширяющиеся посевы гречихи.

ЧЕРНИГОВ. Эффективный 
способ восстанавливать нару
шенные при строительных 
работах газоны нашли труже
ники объединения «Чернигов- 
торф» в содружестве со спе
циалистами Всесоюзного
НИИ торфяной промышленно
сти. Новое травяное покры
тие выращивают на болоти
стых торфяных площадях. Его 
срезают специальной маши
ной, после чего скатывают в 
рулоны и перевозят к нужно
му участку. Разостланный ко
вер после полива хорошо 
приживается на любом грун
те.

с т р а н е

КЫЗЫЛ. Гораздо комфор
табельнее становится чабан
ская юрта. Е с л и  на ее крыше 
установить гелиоустановку. 
Выпуск такого оборудования 
наладили специалисты ре- 
монтно - технического пред
приятия в столице Тувы. Ра
ботая на солнечных батареях, 
установка дает тепло и горя
чую воду. Новый агрегат 
укомплектован душевыми ка
бинами. По желанию заказчи
ка мощность батарей можно 
увеличить, и тогда установка 
может быть использована не 
только в бытовых, но и про
изводственных целях, что об
легчает труд скотоводов в 
полевых условиях.

ОРДЖОНИКИДЗЕ. Решить 
проблему моющих средств 
помогут в Северной Осетии 
предприятия местной промы
шленности. На заводе мясо
костной муки начала действо
вать установка по выпуску 
хозяйственного мыла. Первая 
продукция уже поступила в 
торговую сеть, а также от
правлена для нужд фабрик и 
заводов. Организовано мыло
варенное производство и на 
мясокомбинате. Здесь вступи
ла в строй первая линияг 
мощность которой две тонны 
мыла за смену.

АШ ХАБАД. Старожилы тур
кменского села Ербент — 
мастера игры на дутаре, гопу- 
зе, знатоки народных песен и 
танцев— стали плавными кон
сультантами и первыми зри
телями новой программы 
фольклорного ансамбля «Ыл- 
хам» («Вдохновение»). С ней 
он выступил в районном 
Дворце культуры. Сцениче
скую композицию, воссозда
ющую старинный свадебный 
обряд, элементы народных 
игр, торжеств и состязаний, 
увидят также москвичи и го
сти столицы. Она включена в 
программу фольклорного
праздника на ВДНХ СССР, ко
торый проводится в рамках 
Всесоюзного фестиваля само
деятельного художественного 
творчества.
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РЕЗОНАНС: «ГОРОД НА ХОЗРАСЧЕТЕ] ПЛЮСЫ И МИНУСЫ», М 129

ЗАДАЧИ НОВЫЕ, А МЕТОДЫ?
Статья заместителя председа

теля горисполкома А. Никифоро
ва «Город на хозрасчете: плю
сы и минусы», опубликованная в 
№ 129 «Знамени коммунизма», 
на мой взгляд,' требует серьез
ного обсуждения жителями го
рода. И вот почему.

Во-первых, это пишет не рядо
вой житель, а, во-вторых, не все. 
написанное в статье бес опорно. 
В-третьих, возможно, у жителей 
города при обсуждении темы 
«Город на хозрасчете» появятся 
свои «плюсы» и «минусы», ко
торые исполкому нужно учесть.

Попробуем разобраться. «Про
цесс переориентации нашей эко
номика на социальные нужды 
начался». Такое оптимистическое 
начало статьи подкреплено соот
ветствующими солидными циф
рами уже свершенных наших 
дел. Но tq запланированные по
казатели, которые «сегодня ка
жутся... просто невероятными», 
исходя из нашей горькой прак
тики, так могут и остаться, на 
мой взгляд, невероятными, пото
му как точно отмечено в статье: 
«Нужен новый подход... конечно, 
при четкой работе всего произ
водственного хозяйства». Ни то
го, ни другого пока нет.

Почему веду обсуждение с 
начала статьи? Потому что твер
до считаю, социальные нужды 
людей мы никогда не сможем 
удовлетворить без интересов 
этих самых людей. В этом и 
состоит новый подход. А в ста

тье об этих интересах говорится 
как-то однобоко, с уклоном на 
общегородские интересы. Инте
рес личности не показан. Таким 
путем мы уже шли.

Смотрите, что получается. Для 
решения многих общегородских 
проблем используем массовые 
отвлечения людей. Об этих «тру
довых армиях» стыдливо умал
чиваем при отчетах. Не знаю, 
согласятся ли со мной жители 
города, но слишком дорогой це
ной, и в прямом и в перенос
ном смысле, обходятся нам эти 
отвлечения. Мы почему-то про
должаем жить прежними иллю
зиями, что можем совершить 
перестройку в строительном де
ле, посылая, к примеру, опера
тора технологической установки 
отделывать квартиру. План по 
вводу жилья, возможно, и вы
полним, но перестройку не со
вершим ни в строительстве, ни на 
технологической установке. Есть 
ли интерес у сварщика, который, 
чтобы купить килограмм и̂ли 
два, пять, десять) моркови, дол
жен, бросив производство, неде
лю копать ее на поле? Какой в 
этом интерес у оператора, свар
щика, каменщика, их руководи
телей производства, наконец?

Выступая на пленуме ГК КПСС 
23 марта этого года, я говорил 
о необходимости вести политику 
на сворачивание массовых от
влечений людей. И что же? 18 
апреля в газете «Знамя комму
низма» публикуется информа

ция о том, что исполком город
ского Совета народных депута
тов принял решение «Об утверж
дении графика выходов людей в 
распоряжение АУС на строите
льство роддома». Конечно, осо
знаю, что сейчас не все меня 
захотят понять, так как строи
тельство роддома для всех и 
для меня в том числе — дело 
более чем святое. Да и на пол
ноту власти Советов народных 
депутатов нисколько не эамахи- 
ваюаь.

Дело здесь не в данном кон
кретном случае. Ко если это се
годняшняя официальная полити
ка должностных лиц, то при раз
вертывании своих планов мы 
должны ее учитывать и говорить 
о ней открыто. Но в таком слу
чае нам необходимо ответить на 
два вопроса: сможем ли мы ре
шить новые задачи старыми ме
тодами? Уверен, нет. Показал ли 
прошлый опыт неправильность 
наших прежних приемов? Убеж
ден, да! Или мы этого не знаем, 
забыли? Или знаем, помним, ис
пытали и убедились, но... наде
емся?

Почему я заостряю вопрос о 
массовых отвлечениях людей? 
Потому что хотел бы увязать 
его с нашей политикой внедре
ния в трудовых коллективах но
вых форм хозяйствования. Про- 
цесс-то идет. Инициатива уже 
начинает пробиваться и от рабо
чих. Пусть это только первые 
всходы, но они показьвают ре

зультаты нашей политики в этом 
вопросе. И в этих условиях 
все связи, построенные не на 
экономических отношениях, а на 
наших желаниях, пусть даже са
мых благороднейших, если и не 
порвутся сегодня  ̂ то и не смо
гут служить прочной основой для 
развития и упрочения будущей 
политики. А в условиях настоя
щего хозрасчета, к чему мы при
зываем, волевое отвлечение 
людей, пусть даже и не массо
вое, вообще невозможно.

Далее я хотел бы увязать 
проблему массового отвлечения 
людей с другой, не менее тре
вожной, но органически вытека
ющей из развития хозрасчетных 
отношении. Я говорю о пробле
ме высвобождения людей (было 
бы смелее сказать — о безра
ботице) и сегодня, и в будущем. 
Об их социальной защищеннос
ти. Не той упрощенной, воспи
танной в нас с детства, а о 
настоящей, не унижающей чело
века в социалистическом обще
стве. Этту проблему нужно было 
разрабатывать уже вчера, по
завчера, как только начали за
махиваться на хозрасчет, не го
воря о рыночном социализме. 
Проблема, на мой взгляд, в 
полной мере проявится в бли
жайшие годы, но сигналы уже 
есть и сегодня. Однако к ней 
наше общество не готово и, к 
сожалению, не готовится. Поче
му-то у нас сложилось стойкое 
мнение о том, что лишние лю

ди работают только в министер
ствах и управлениях.

Почему я увязываю проблему I  
высвобождающихся людей (а 
она связана не только с хозрас
четом, но теперь и с экологией) 
с массовыми отвлечениями?

Потому что трудно с нашим 
сознанием уйти от соблазна % 
арифметически решать эту зада
чу. Столыко-то высвобождается 
здесь, столько-то требуется там,
И цифры свели. Мы это здоро
во научились делать. И как по
казывает практика, частенько 
забываем, что за этими цифрами 
стоят живые люди.

Проблема серьезная. Даже 
намного серьезнее, чем сейчас 
можем представить. И если не 
начнем решать сейчас, то прос
то захлебнемся в ней. Вопрос 
об этом обсуждался на бюро 
парткома ПО «Ангарскнефте- 
оргоинтез». Но не пришли к ка
кому-то единому решению, да 
его и не могло быть, так как 
этот вопрос, уверен, минимум 
всего города.

Мы же в городском масшта
бе не готовимся. Городской Со
вет не берет в свои руки реше
ние проблемы посредством объ
единения усилий Предприятий, 
училищ, службы трудоустройст
ва. Это очень беспокоит. И цель 
данной заметки — учесть при 
выполнении изложенных в статье 
«Город на хозрасчете: плюсы и 
минусы» планов данные минусы 
и со всей основательностью 
взяться депутатам за решение 
этого серьезнейшего, абсолютно 
нового и тяжелейшего для нас 
вопроса.

В. ВОЛКОВ, 
кандидат ■ члены ГК КПСС.

ЗАМЕТКИ С СОВЕЩАНИЯ В ГК КПСС ПО ВОПРОСАМ ТОРГОВЛИ

НАЧНЕМ С ТОГО, что на 
70 процентов магазины 

нашего города снабжаются 
местными пищевыми предпри
ятиями.

— В этой части у нас насто
ящий провал, — говорит на
чальник орса стройки Г. А. 
Ковтунова. — Предприятия 
устаревшие, маломощные, од
ними пристройками дела не 
поправишь. Отсюда сбои в 
графике поставки продукции 
в магазины, бедность ассор
тимента.

На это обстоятельство на
жимала и позвонившая в ре
дакцию после совещания на
чальник продовольственного 
отдела урса А. А. Пантеле
ева:

— Как можно работать 
нормально, если уже три дня 
бездействует пивзавод, — на 
улице лето, а напитка нет. 
День стоит хлебозавод № 1, 
значит — сбой в поставке 
хлебобулочных. Не выполняет 
заявки рыбобаза. Нет колба- 
си; это не дал ее мясоком
бинат. На молокозаводе сде
лали реконструкцию с нару
шениями, а в итоге — нет 
творога, беден ассортимент 
молочной продукции. Не вы
полняет заявки реалбаза, по
этому трудности с крупяны
ми изделиями...

Безусловно, предприятия 
пищевой промышленности
давно отстали по мощностям 
от быстро выросшего из пе
ленок промышленного горо
да. И только реконструкцией 
дела не. поправить. Значит, 
нужно строительство новых 
предприятий. Когда это будет? 
Ясно одно — терпеть дальше 
такое положение невозможно.

Один из резервов пополне
ния прилавков магазинов — 
увеличение производства то
варов народного потребления 
в своем городе.

— План по ТНП у нас име
ют многие предприятия, — 
говорил председатель проф
кома АЭХК А, А. Мартынов. 
— И я считаю, что продукция 
должна идти прежде всего в 
местные магазины. Зачем мы 
отправляем тот же стиральный 
порошок в города, где есть 
свои заводы? Почому с запа
да везем то, что сами произ
водим?

Еще более убедительно вы
сказалась по этому поводу 
Г. А. Ковтунова:

— Принято постановление 
об увеличении выпуска ТНП 
на местах в Д*а раза. У нас

2. «КУДА СМОТРИТ МИЛИЦИЯ?»
это не выполняется. Пробо
вали мы заключить договоры 
в западных областях, нам го
ворят: «У вас же дерево, своя 
химия — все есть, неужели 
не можете себя обеспечить 
товарами?». Теперь не на ко
го надеяться, сейчас уже каж
дый регион сам о себе на
чинает заботиться, а у нас все 
по-прежнему. Самим надо ис
правлять положение.

Нужяа торговле помощь со 
стороны городских предпри
ятий и организаций. В части 
хотя бы механизации труда. 
Но, оказывается, загвоздка в 
неразворотливости урсовских 
руководителей.

— Несколько раз мы вели 
об этом разговоры с началь
ником урса, — говорил пер
вый секретарь ГК КПСС В. К. 
Худошин. — Предлагал ему: 
пусть рационализаторы, есть 
же они у вас, посмотрят, как 
облегчить труд продавцов, 
давайте предложения, заво
ды изготовят. Ведь так не бы
вает, чтоб пришел директор 
завода и спросил: «Что вам 
сделать?». До сих пор предло
жений нет.

Другое дело, когда речь 
заходит о ремонте и реконст
рукции помещений. Доходит 
до абсурда: * закрывается ма
газин на ремонт, как было с 
«Ангарой», и несколько меся
цев только ждет его. Оказы
вается, нет материалов. А лю
ди бегают в это время по 
другим магазинам. Неужели 
нельзя решить этот вопрос?

РЛАВНЫЕ ПРЕТЕНЗИИ
предъявляются к право

охранительным органам. Они
высказываются в письмах, и 
наша газета их публиковала. 
Приводятся похожие ситуа
ции: как только начинают про
давать дефицит, тут же оче
редь блокируется дюжими 
молодцами, которые партия
ми скупают товар, а потом 
его перепродают по завышен
ным ценам. «Куда смотрит 
милиция?» — спрашивают чи
татели. Звучал этот вопрос и 
на совещании.

Вот как объяснил ситуацию 
зам. начальника ОБХСС А. А. 
Хомколов:

— За последние два года 
увеличилось число поступив
ших к нам жалоб о том, что, 
якобы, товар не доходит до

покупателя. Звонят, например, 
из магазина: «Около киоска
— одни фарцовщики». Как 
можно определить, кто стоит 
в очереди? Для нас все оди
наковы — покупатели.

Как говорится, один про 
Фому, другой — про Ерему. 
Заявление не только наивное, 
но и наводящее на размыш
ления. Если учесть, что даже 
на совещании из зала слыша
лись выкрики: «Да мы знаем 
этих фарцов в лицо, мы го
ворим вам о ним1».

А вот другое, не менее 
«интересное» заявление:

— Мы зачастую не знаем, 
что будет продажа дефицита. 
Директора магазинов — тоже. 
Никто не знает из тех, кому 
надо, а знают те, кто спеку
лирует, — об этом говорил 
зам. начальника РОВД Цент
рального района А. Г. Пья
ное.

Откуда берут сведения фар
цовщики? Догадаться не труд
но, и об этом прямо сказал 
председатель горисполкома 
А. Т. Шевцов:

— Информация «покупает
ся» в магазинах. А милиция 
не владеет ситуацией и не за
интересована в этом. Спраши
вается: зачем нам такие ор
ганы?

Свою беспомощность в 
борьбе со спекулянтами ра
ботники милиции объясняют 
отсутствием законодательных 
актов, мол, трудно доказать.

— Нужно, видимо, руковод
ствоваться последним Указом 
по борьбе со спекуляцией, об 
•том рассказывалось в одном 
из номеров газеты «Аргумен
ты и факты», — пояснил В. К. 
Худошин. — А вычислить спе
кулянтов не так уж сложно, 
стоит только понаблюдать за 
теми, кто берет приступом 
очередь, кто сбывает эти 
вещи. Вам ли объяснять, как 
это делается, когда у вас есть 
свои профессиональные сек
реты!

Когда был задан прямой 
вопрос начальнику УВД В. Д. 
Лагереву, сможет ли милиция 
обеспечить порядок, если ей 
будет своевременно даваться 
информация о продаже де
фицита, тот категорически от
ветил:

— Нет. Надо создавать спе

циальное подразделение по 
работе с торговлей, как в Мо
скве.

Тут же последовала репли
ка В. К. Худошина: «У нас
не так уж много продается 
дефицита. И что же будет 
делать такое подразделение— 
дремать в ожидании?».

Получается, что успешно 
идет борьба только со ста
рушками, об этом говорил 
А. Г. Пьянов, торгующими зе
ленью на остановках, около 
магазинов, хотя людям это 
удобно: покупки можно сде
лать по пути с работы, когда 
на рынок уже ехать бесполез
но.

Притчей во языцех стала в 
последнее время автостан
ция.

«Когда, наконец, будет уст
ранен этот рассадник? Ведь 
там в открытую торгуют вод
кой? — этот вопрос задал 
А. Т. Шевцов.

Как сообщил А. А. Хомко
лов, в первом полугодии за
ведено 32 уголовных дела за 
спекуляцию спиртными напит
ками, задержано по этой же 
причине на автостанции и 
рынке 40 человек. Но ведь 
ничего не меняется. В чем 
же дело? Почему спекулянты 
не боятся милицию?

Вспомнилась публикация в 
нашей газете о судебном де
ле, где в роли спекулянта 
водкой на автостанции высту-. 
пил работник милиции. Зна
чит, явление возможное?

И не пора ли руководству 
УВД, партийной организации 
задуматься, откуда такая пас
сивность и беспомощность у 
работников ОБХСС в борьбе 
со спекулянтами?

На совещании приводились 
цифры, свидетельствующие о 
том, что какая-то работа от
делом БХСС ведется. Но что 
знают об этом ангарчане?

— Больше гласности о фак
тах воровства, перепродажи, 
о спекулянтах, ведь это же 
конкретные люди, — таково 
было пожелание председателя 
профкома АЭХК А. А. Марты
нова.

На к о н е ц , н ельзя  о б о й 
ти  молчанием и роль 

партийных, общественных ор
ганизаций в сложившейся 
обстановке. Почему они допу
стили обострение ситуации в

торговом обслуживании насе
ления?

Горисполкомом прини
маются различные решения. 
Но руководители меняются, 
а многие решения остаются 
на бумаге, — это из выступ
ления Г. А. Ковтуновой. — Ре
конструкция пищевых пред
приятий находится под конт
ролем партийных и советских 
органов, но это дело упусти
ли.

Не отрицал вины гориспол
кома, в частности за сокра
щение посевов в объединении 
«Тепличный комбинат», и А. Т. 
Шевцов.

А иуда смотрели постоян
ная депутатская комиссия при 
горсовете по вопросам тор
говли и общепиту во главе с 
Л. В. Кинякиным, горторгот- 
дел, который возглавляет 
бывший секретарь парткома 
Т. Г. Матящук, ей ли не 
знать о политических послед
ствиях подобных ситуаций? 
Читатели часто видят ее под
пись в рейдовых газетных ма
териалах, но кто будет меры 
принимать?

Конечно, нельзя сказать, что 
вопросы эти не обсуждались, 
но, как показывает обстанов
ка, не с той остротой, кото
рая требовалась.

Думается также, что правы 
те читатели, которые утверж
дают: «Если руководители
города будут начинать свой 
рабочий день с обхода мага
зинов и рынка, если хоть 
иногда будут ездить в час 
«пик» на общественном тран
спорте, городские проблемы 
будут решаться скорее».
Г  ЛОВОМ, НЕ ТОЛЬКО от 

работников торговли не
посредственно зависит оздо
ровление обстановки в горо
де. К этому должны быть 
привлечены все силы, потому 
что, как заметил председатель 
горисполкома А. Т. Шевцов, 
«70 процентов недостатков в 
торговом обслуживании на
селения лежит, на нашей со
вести», то есть э то ' упуще
ния местного значения.

Что же предлагали участ
ники совещания для того, что
бы в ближайшее время ис
править положение? Об этом 
речь пойдет в заключитель
ной части заметок.

Г. ГОЛЬТЯПИНА.
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Ждём автобуса часами
%

О  КАК НАС ОБСЛУЖИВАЮТ?

Маршрут автобуса № 7 яв
ляется самым протяженным. 
Правобережная часть города 
и примыкающие к ней райо
ны находятся в стадии интен
сивной застройки, численность 
иаселения растет, а автобус
ный маршрут один. 30— 40 ми
нут ожидания автобуса в от
дельные часы стало обычным 
законом. Кроме того, скопле
ние людей на остановках это

го маршрута, посадка в авто
бус сверх всяких норм в ко
личественном отношении вы
зывают нелестные отзывы и 
негодование в адрес руково
дителей автоколонны. Жаль, 
что наша промышленность до 
сих пор ие выпускает «без
размерные» автобусы, не изу
чает «опыт» работы ангар
ского автотранспорта.

Где же контроль на трассе,

каков режим движения? А ес
ли он и есть, то практически 
не соблюдается. Особенно 
плохо следуют автобусы это
го маршрута в субботние и 
воскресные дни. Да и в рабо
чие дни вызывают удивление 
разрывы между маршрутами, 
достигающие 50 минут.

Хотелось бы увидеть руко
водителей автоколонны, их 
состояние на месте тех людей, 
которые ждут автобуса № 7 
в жару, дождь, а еще хуже— 
зимой. Поэтому возникает та
кой вопрос: когда же марш
рут № 7 будет нормальным, 
с постоянным интервалом 
движения в 10— 15 минут?

Л. козьмин,
■нештатный корреспон

дент.

Прочитала статью «Пасса
жир обязан...» Возмущена до 
предела. Сколько оправданий 
в адрес безбилетных пассажи
ров. И билет-то он не успел 
приобрести, киоски не на 
каждой остановке, шофер-то 
билеты днем не прощает и 
т. д. А пишу потому, что эту 
систему знаю отлично. Живу 
в 10-м микрорайоне, езжу на

работу в 89-й квартал. Захо
дят в автобус пассажиры, 
компостируют билеты 3—4 
человека из десяти, а осталь
ные едут зайцами. А потом 
оправдывают себя, ищут ви
новных, нарушают правила.

Водитель не продает биле
ты... Он управляет большим 
автобусом. Пассажиров мно
го. И вот один за другим

они передают водителю пла
ту. Он считает деньги, дает 
билеты, а в это время авто- 
бус простаивает, сколько вре
мени стоим впустую... А почти 
в каждом магазине постоянно 
предлагают кассиры билеты. 
Почему бы не приобрести та
лонов на 2—3 рубля?

3. ИВАНОВА, 
воспитатель.

Для 43-х выпускников дет
ской музьжальной школы № 3 
нынешнее лето стало расста
ванием со школой, с учите
лями, со школьными товари
щами , с которыми столько 
лет связывало общее дело — 
музыка. 15 из них — ученики 
фортепианного и струнно- 
смычкового отделений, ос
тальные — выпускники на
родного отделения.

Для тех и других годы уче
бы были трудными. Две 
школы — общеобразователь
ную и музыкальную— совме
щать нелегко. Кроме того, 
очень часто учащиеся дет
ских музыкальных школ 
встречают явное непонимание 
со стороны учителей обще
образовательных школ.

И вот все трудности поза
ди. «Финиш — это всегда 
немного грустно», — сказала 
директор ДМШ И. А. Зимен- 
ко на выпускном вечере. А 
потом был концерт выпускни
ков, последний концерт в за
ле ДМШ. Прозвучала форте-

Музыка останется
пианная пьеса Прокофьева 
«Мимолетность» в исполнении 
Елены Редькиной. Бархатным, 
таинственным звуком пропела 
еиолончегль в руках Любы 
Шабановой бессмертное про
изведен ие К. Сен-Санса «Ле
бедь».

Но вот концерт окончен. 
Традиционный капустник. «На
родники» показали несколько 
сцен из школьной жизни, но 
наиболее интересным оказа
лось представление «семиле
ток», тех, кто учился в му
зыкальной школе 7 лет. Они 
провели его в форме инфор
мационно - музыкальной теле
программы из ДМШ-3 — «Му
зыка и... ее последствия». 
Смех, аплодисменты! После 
этого все были приглашены к 
праздничному столу.

Кончился выпускной вечер, 
а вместе с ним и учеба в 
музыкальной школе. Пришла 
пора расставания.

с нами
Немногие из сегодняшни* 

выпускников ДМШ станут му
зыкантами, но не это главное. 
Главное, что тебе приоткрьк- 
лась дверь в такую сокро^ 
вищницу, как музыка. Насто
ящая музыка делает человек* 
красивее внутренне, под ес 
сильным влиянием многое 
переосмысливается, она учит 
любви к окружающему миру, 
любеи друг к другу. И очень 
жаль, что в общеобразова
тельной школе мы отводим 
музыке жалкую роль. Красо
та души — ее так не хватает 
людям, а именно музыка дает 
людям это бесценное качест
во.

Е. ПЕТРОВА, 
выпускница ДМШ N9 3, 

учащаяся 9-го класса шко.
ли N9 8.

СПРАШИВАЛИ 
— ОТВЕЧАЕМ

Прочитала в номере вашей 
газеты за 7 июня заметку о 
медкооперативе «Реанима
тор». Там врачи-фнтотерапев- 
ты проводят лечение травами. 
Наверное, это неплохо и ко
му-то надо и доступно. Но не 
в связи ли с этим исчезли 
травы из аптек) М. Кузнецо
ва, пенсионерка.

Отвечает председатель коо
ператива «Реаниматор» Д. А. 
Шехтмаи:

— К исчезновению трав в 
аптеках города мы никакого 
отношения не имеем, т. к. их 
пока не закупаем.

В будущем (осенью) плани
руем закупать травы у част
ных лиц, будем заключать до
говоры.

Консультирует у нас в коо
перативе по траволечению 
кандидат медицинских наук из 
г. Иркутска, фитотерапевт, 
один раз в неделю, поэтому 
установлена к нему предвари
тельная запись.

Расскажите, пожалуйста, о 
строительстве жилья в посел
ке Новый. Жители поселка.

Отвечает председатель
Юго-Западного райисполкома
А. П. Ащенков:

— Строительство со сно
сом ветхого жилья в 4-м по
селке планируется в 1996 — 
2000 гг. Решением исполкома 
Юго-Западного района жи
лищи о - коммунальному уп
равлению АУС поручено в 
1989 году комиссионно про
вести обследование ветхого, 
неблагоустроенного жилья в 
4-м поселке и разработать 
график очередности сноса 
жилья, нормативные сроки 
эксплуатации которого истек
ли.

В настоящее время проек
тировщиками «ЛенНИИградо* 
строитель» разрабатывается 
П р о е к т  детальной планиров
ки жилого района «Новый», 
предусматривающий строи
тельство житья, в том числе 
и индивидуального, объектов 
культурно-бытового назначе
ния и благоустройство парко
вой зоны на Еловском водо
хранилище.

3.

В связи .с поступающими 
запросами жителей Централь
ного района по вопросу га
зификации старой части го
рода сетевым газом трест 
Ангарскгоргаз доводит до 
сведения жителей, что в 
1989 г. будет завершен пере
вод жилых домов квартала 75 
и частично кварталов 47, 61, 
на 1990— 1991 гг. планируется 
окончание работ в кварталах 
47, 61, а также газификация 
кварталов, 60, 59, 58, 55, 57.

Последующие кварталы ста
рой застройки города будут 
переводиться на снабжение 
сетевым газом по отдельно 
разработанным графикам на 
13-ю пятилетку.

В. ЕВСТИГНЕЕВА, 
начальник производствен
но-технического отдела 
Ангарскгоргаза.

4 .

Зачем надо менять маршрут 
автобуса № 5) Ведь из посел
ка Юго-Восточный едут сту
денты, им необходимо выхо
дить на Суховской, а на ско
ростном автобусе этой оста
новки нет. Л. НАЗАРОВА, ве
теран труда.

Спасибо вам, 
люди 

добрые!

В начале этого года вне
запно заболел мой муж, Сер
гей Петрович Голованов. Вско
ре болезнь скрутила его сов
сем. Подолгу лежал в стаци
онаре, выпишут — и опять в 
стационар. Последний раз по
ложили его в больницу. Там 
поставили диагноз, от которо
го люди уже не встают. Мне 
пришлось ухаживать за ним 
и днем, и ночью. Некогда 
было даже приготовить ему 
пищу. И вот женщины, кото
рые работают со мной на 
заводе стройматериалов, — 
Анна Федоровна Захарова, 
Любовь Александровна Ер- 
мольчик, Надежда Тимофеев-*

на Шляхтич, Сталина Никола
евна Серова—пришли мне на 
помощь. Имея свои семьи, 
они приходили ко мне каж
дую свободную минуту, ста
рались как-то взбодрить, под
держать меня хоть чем- 
нибудь.

Первого июля мужа моего 
не стало. Я тут же позвонила 
им на работу, и они с ноч
ной омены все опять пришлм 
ко мне и до самых похорон 
помогали мне.

С первых дней болезни моя 
соседка Галина Николаевна 
Жукова как могла помогала 
мне: ставила мужу уколы,
мерила давление.

Всем вам, дорогие женщи
ны, мой самый низкий поклон 
за то, что не оставили меня 
с моей бедой одну. Счастья, 
здоровья, долгих лет жизни.

С. ГОЛОВАНОВА, 
жительница 15.ro мик

рорайона.

О К РАЗМЫШЛЕНИЮ

ЭТО НАШЕ ОБЩЕЕ
ГОРЕРасскажу о своем муже. 

Когда-то он работал, но на
чал пить, появились прогулы. 
Обратилась я к руководству 
ЗАУ, цех 84, чтобы помогли 
мне. Там оказались люди 
«очень чуткие», «помогли» — 
уволили по статье 33. С такой 
записью в трудовой книжке 
он вначале не решался уст
раиваться на работу, а потом 
и понравилось не работать.

И вот уже 7 месяцев ой 
живет как «перекати поле», 
не имея ни работы, ни посто
янного места жительства, об
щается в кругу себе подоб
ных знакомых. Знают об этом 
органы внутренних дел — по- 
еле моих тревожных сигна
лов.

Эти люди резко бросаются 
в глаза, их можно толпа/ли

t

увидеть возле рынка, покупа
ющими и продающими из- 
под полы спиртное, и в

очереди винного магазина 
они постоянные покупатели. 
Не подумайте, что я делюсь 
своим личным горем, это на
ше Общее горе.

Я, конечно, вынуждена из
бавиться от мужа-ал!КОголика, 
чтобы оградить своего ре
бенка от его влияния. Но из
бавится ли общество от по
добного влияния таких туне
ядцев?

До тех пор, пока будет ца
рить равнодушие, мы ие 
сможем воспитать человека с 
большой буквы. Ведь эти по
стоянные посетители винных 
магазинов являются тоже 
чьими-то отцами, мужьями. 
Что же они смогут дать хо
рошего своим детям?

Л. ЛЮБЕНКОВА, 
учитель.

Вспомните, когда вы пели 
песни под баян да еще с со
седями? Сейчас это ред
кость, как праздник.

Такой праздник подготовили 
ветераны войны — участники 
ансамбля «Синий платочек»— 
для жителей 11-го микрорай
она. Это был не просто рядо
вой концерт, а разговор со 
зрителем.

Ветераны пели песни своей

Отвечает зам. директора 
а-к № 1948 Г. Г. Горбунов:

— Автоколонна № 1948 
действительно хотела изме
нить движение автобуса по 
маршруту № 5. Но, учитывая * 
многочисленные просьбы жи
телей, оставила этот маршрут 
без изменения.

В кассе предварительной 
продажи билетов на автобус 
мне сказали* что отныне на 
маршрут Ангарск — Тальяны 
в кассе билеты до Чебогор, 
Цейлоты продаваться не бу
дут. Почему! В. ШУПТА.

молодости, а рядом подпева
ла молодежь. Получился поч
ти сводный хор жителей мик
рорайона. Сначала он звучал 
робко, а потом все увереннее 
и смелее.

Обычный июльский вечер.
Только вот теплым он был не 
только благодаря нашему си
бирскому солнышку, а от то
го, что сидели мы вот так 
рядом и тихо пели. Пели для 
себя, для души, и всем было 
легко, отошли хоть ненадол
го мирская суета и повсед
невные заботы.

Большое спасибо всему
коллективу ансамбля. Ждем
новых встреч с этим коллек
тивом.

Н. КИСЕЛЬКОВА, 
зав. агитплощадкой 11-го 

микрорайона.

Отвечает зам. генерального 
директора Иркутского терри
ториального производственно- 
го объединения автомобиль
ного транспорта тов. Н. И. 
Гулевич:

— За нарушение правил 
предварительной продажи 
билетов начальник Ангарской 
автостанции тов. А. А. Бура
кова предупреждена. Ей 
предложено организовать
предварительную продажу 
билетов до деревень Чебо- 
горы, Цейлоты, Борисово и 
других по междугородным 
маршрутам Ангарск — Талья
ны и Ангарск — Октябрьск,
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Служба трудоустройства
Ангарский городской Дворец ства; агитбригады; школы совре- 

пиоиеров и школьников имени менного бального танца; вокаль- 
Н. К. Крупской — руководителей но^инструментального ансамбля, 
кружков: зоологического, аква- Возможна 6ота по сЪвмести-
риумистов; технического творче- 
ства (радиотехнический, выжига- '*
иие, авто-, судо-, ракето-, авиа- Обращаться по адресу: ул.
модельный; киномехаников и Московская, Дворец пионеров, 
др.); прикладного искусства или: кв-л 30, д. 4. Проезд трам- 
(мягкая игрушка, макраме, лепка ваями № 1, 3, 4, 5, 6 до оста- 
и др.); изобразительного исвсус- новки «Дворец пионеров».

СПТУ-36: сантехника 5 разряда РМЗ АУС: токарей, фрезе-
056 руб.), художника-оформите- ровщиков, строгальщиков, куз- 
ля (ориентировочно 200 руб.), неца, слесарей механосбороч- 
мастера производственного обу- ных работ, * слесарей по сборке 
чения по специальности столяр- металлоконструкций, подручного 
плотиц, дежурную по общежи- сталевара (можно ученика), алекг- 
тию (90 руб.). тросварщиков, слесарей по

----------  ремонту ДСМ и тракторов, плот-
Ангарский хладокомбинат: ников, маляров со сделъно-пре-

слесарей по ремонту оборудо- миальной оплатой труда, кра- 
вания (зарплата 300 руб.), элек- новщиков, тракториста, электро- 
тромонтеров (до 270 руб.), ра- монтажников, сантехников, сле- 
бочих в цех мороженого, лабо- саря-вентиляционника, слесаря- 
ранта на период декретного от- ремонтника по ГПМ, стропаль- 
пуска. щиков, контролера с повремен-

 —— но-премиальной оплатой труда;
Ангарское пусконаладочное заместителя начальника по энер- 

управление треста Сибхиммон- гети<ке, инженеров-конструкторов, 
таж для работы в Ангарске, Усо- мастера, инженера технолога, 
лье-Сибирском, Иркутске и на бухгалтеров.
объектах Иркутской области: __________
слесарей-санггехников, инжене-
ров-наладчиков по монтажу, на- Учреждение срочно: инжёне-
ладке котельных, холодильно- ра по технике безопасности, ин- 
компрессорного и других видов женера. электрика инженера от- 
оборудования. Работа связана с
командировками. Оплачиваются Дела материально - техническо- 
суточные или монтажная надбав- го снабжения, повара 4 разряда, 
ка. Выплачиваются вознагражде- кухонных рабочих, мастера цеха 
ние за выслугу лет и 13-я зар- flepeBoo6pa6oT(CT1i арача-терапев- 
плата. Жилплощадь предоставля- _
ется в порядке очередности. та- водителей с категориями В, 
Имеется общежитие для мало- С, Д, Е, киномеханик (по сов- 
семейных. местительству).

Обращаться в бюро по трудоустройству.

Ангарский завод котельно
вспомогательного оборудования ;

27 августа Ангарское бюро) и трубопроводов Министерства

■в

Ангарская хозрасчетная консультативная поликлиника
(73-й кв-л, телефон: 2-30-17) дополнительно объявляет предг 
верительную запись на проведение исследований:

эхолокация (ультразвуковое исследование) печени, желч
ного пузыря, почек, надпочечников, мочевого пузыря, про
статы;

эндоскопия органов желудочно-кишечного тракта;
рентгенологические, иммунологические, клинико-биохими

ческие, бактериологические исследований.
Проводят консультации в поликлинике и на дому опыт

ные специалисты: кардиолог, терапевт, ревматолог, пуль
монолог, онколог, гастроэнтеролог, невропатолог, гемато
лог. травматолог-ортопед, хирург, уролог, эндокринолог, ал
лерголог (принимаются взрослые и дети), иммунолог, аку
шер-гинеколог, отоларинголог, окулист.

Осуществляет все виды массажа в поликлинике и на дому, 
в т. ч. детям с 3-х месяцев.

В связи с временным отсутствием изотопов проводится 
предварительная запись на радиологические исследования 
печени, почек и щитовидной железы на сентябрь. О посту
плении изотопов будет сообщено дополнительно.

Вниманию руководителей учреждений, организаций 
н профсоюзных комитетов!

Хозрасчетная консультативная поликлиника заключает до
говоры по проведению комплексного лечения больных, 
страдающих остеохондрозом и бронхиальной астмой (ману
альная терапия, точечный массаж, иглорефлексотерапия, 
лечебная физкультура с помощью специальных тренажеров, 
лечение методом Вутейко, апитерапия (лечение пчелоужа- 
ливанием), физиотерапия.

Кроме того, проводит на договорных началах, по прейску
ранту, исследования и консультативный прием по 24 врачеб
ным специальностям. Цены на проводимые исследования и 
консультативный прием ниже кооперативных на 50 процен
тов. По вопросам заключения договора обращаться в хоз- 
расчетую консультативную поликлинику по адресу: 73-й кв-̂ л, 
поликлиника № 1.

Госпромхоэ «Китойский»
приглашает желающих при
нять активное участие в заго
товке ягоды, орехов. Обра
щаться по адресу: г. Усолъе- 
Сибирское, ул. Орджоникид
зе, 28.

Автолюбители! Только у нас 
каждый десятый литр бензина 
— бесплатно!

ПО «Ангарскнефтеоргс кн- 
тез» информирует ангарчан о 
том, что с 1 августа 1989 го
да на автозаправочной стан
ции объединения (около ко
нечной остановки трамвайно
го маршрута № 5 «Завод по
лимеров») все виды бензинов 
продаются по цене, снижен
ной на 10 процентов.I

В интересах здоровья жи
телей города бензин А-76, 
поступающий на АЗС объеди
нения, готовится без тетра
этилсвинца, а АИ-93 — с ми
нимумом вредных добавок.

Бензин на АЗС ПО «Ан- 
гарскнефтеоргсинтез» — это 
экономичность и здоровье.

Автозаправка работает с 24 
до 8 часов и с 12 до 24 ча
сов.

к уд а  ПОЙТИ УЧИТЬСЯ
Ангарская бухгалтерская 

школа объявляет набор на 
платные дневные и вечерние 
курсы по подготовке бухгал
теров. Прием документов до
1 сентября 1989 г. Начало 
занятии групп с 1 сентября
1989 года. За справками обра
щаться по адресу: 665802, г. 
Ангарск, ул. Иркутская, 49, 
телефон: 9-50-24.

Ангарское медицинское 
училище продлевает прием 
документов на базе 10 клас
сов на фельдшерское и аку
шерское отделения до 20 ав
густа.

Среднее ПТУ-37 с пятидневной учебной неделей объявля
ет дополнительный набор учащихся на 1989—90 учебный 
год. Выпускники средней шкоды могут получить специаль
ности портного индивидуального пошива женской и мужской 
одежды, швеи-мотористки. Стипендия 72 рубля. Срок обу
чения 10 месяцев.

На базе 8 классов: станочник широкого профиля, слесарь 
по ремонту технологического оборудования, слесарь по ре
монту станочного оборудования, кузнец ручной ковки.

Учащиеся находятся на полном государственном обеспе
чении, выплачивается стипендия 20 рублей.

Учащиеся, закончившие на «хорошо» и «отлично», направ
ляются в политехнический техникум без экзаменов (срок 
обучения 1 год 2 месяца).

Условия приема узнать по адресу: г. Ангарск, ул. Киро
ва, 38, СПТУ-37. Проезд трамваями № 2, 5, автобусами № 10, 
11, 5 Телефон: 2-20-63.

путешествии и экскурсии при
глашает желающих на поезд 
«Здоровье». Стоимость путев
ки 3 рубля. Справки по тел.: 
2-37-52.

ГКИНСь§

энергетики и электрификации 
СССР принимает заказы на из
готовление из металла заказчи
ка изделий по следующей но
менклатуре: нестандартизирован-
ное оборудование, в том числе 
баки объемом до 70 куб. м, ме- 

-- таллоконструкции, для тепло
электростанций оборудование 
мокрого золоудаления, круто
изогнутые отводы ДУ 300, 350, 
400; секторные отводы; краны 
•к о зотовьге грузоподъемностью 
5 т, 3 т; сальниковые компенса
торы для водопроводов горячей

«РОДИНА* — Б о л езн ь  лю бвч 
сер и и ). 11. 14, 17, 20.

«МИР» — А ленький  ц веточ ек . 8-60. воды и паропроводов ДУ 5004- 
Х роника об ъ явл ен н о й  см ер ти . 10. 12. 1200.
14, 16*20, 18-10, 20, 21*60. Обращаться по адресу: 665830,

«ГРЕНАДА» — В ерните б аб у ш ку . Ангарск-30 Иркутской обл., а-я 
10, 12. 14. К рокод ил  Д а н д и  II (2 се- 18, Ангарский завод КВОиТ. Тел.: 
р и и ). 16-30, 18. директора: 7-56-06, производст-

«ПОБЕДА» — К 70-летию  совет- венного отдела: 7-59-14, телекс: 
ского  кино. Г улящ и е лю ди  (2 сер и и ). 325166 ОТВОД.
Ф ильм  первы й — Из огня д а  в п о л ы 
м я. 10, 13, 16, 18-30, 20-50.

«ПИОНЕР» — П ри клю чен и я М а р к а  Средняя школа № 4 реализует

V

СПТУ № 36 объявляет на
бор учащихся на базе 8 клас
сов с 3-годичным срокам 
обучения по следующим спе
циальностям: слесарь по ре
монту технологического обо
рудования, отделочник строи
тельный, столяр-плотник (2 
года обучения), слесарь-свар
щик, слесарь-машинист.

На базе 10 классов: лабо
рант химического анализа (по

направлениям предприятий), 
оператор связи (по направле
ниям узлов связи).

Приемная комиссия работа
ет ежедневно с 10 до 19 ча
сов.

Адрес училища: 13-й мик
рорайон, остановка автобуса 
№ 2, 8, 11 «8-й мр-н». Теле
фоны для справок: 6-08-19,
6-04-54.

УПК фабрики ремонта и 
пошива одежды производит 
набор учеников портных по 
пошиву легкого платья и 
верхней женской одежды. 
Срок обучения 18 месяцев, 
время обучения входит в тру
довой стаж, выплачивается 
стипендия. Начало занятий 1 
сентября. После обучения 
портные работают в ателье 
мод города.

Обращаться по адресу: г.
Ангарск, 11-й мр-н, дом 7а, 
отдел кадров.

утери
У терянную  тр у д о в у ю  к н и ж к у  не 

им я Ч ерн ы ш евой  В ален ти н ы  М а тв еев 
ны сч и тать  н ед ей стви тел ьн о й . (1701)

О
У терянны й

Уважаемые ангарчане!
Фабрика химчистки предлагает 

услуги по химической чистке 
верхней и легкой одежды, ков
ров, ковровых изделий, мягкой 
игрушки, меховых изделий, про
изводит мелкий ремонт и кра
шение одежды.

Редактор В. А. СТАРИКОВ

меняет
2-ком н атн ую

би л етученический 
вдреевой
считать недействн- Дляет срок их службы, экономит

к р у п н о габ ар и тн у ю
(35,6 кв. м.о п т  к в ар ти р у  в 76-и  кв-ле

Регулярная химчистка освежа- , - . .
7 г  „ „ 1-Й э т а ж )  на 1-ком н атн ую  кру п н о га-

Т вен а. 10, 12, 14, 16. Д у ш а  м оя (2 населению мебель, бывшую в
сер и и ). 18, 20-30. употреблении: щиты, стулья, сто- ^  , 56 на ныя А е в о а  Натальи ет внешний вид изделий, про- ,     *

«КОМСОМОЛЕЦ» -  Заклятие до- „ы  на дрова и другие хозяйст- Ко11стантиновны счнтать недействи. дляет срок их службы, экономит 1 Д °“ В" 5’ 8 лю6ом равои*-
лины  зм ей . 16, 18, 20 (у д л .) . Ф инист венные нужды. ______ ..•* ---------- ___________  _______  в о зм о ж н ы  в а р и а н т а . Т ел.тельны м .
— ясны й соко л . 14. ____________________________________________

«Ю Н О С ТЬ» — за л  «Л уч» — М уж - '  О
(1709). средства на приобретение новых 

вещей. Прием и оформление ^
вещей в химическую чистку про- г* .

чина и ж ен щ и н а . 10, 12 , 14, 16, 18, Мехколонна № 30 треста У терян н ое в о д и те льск о е  удостове- иэволятся во всех комплексных 4-комнатнУю *»«ртнру (2-й э т а ж ,
20, 21-50. ВСЭСС предлагает населению рение на им я Г ал и ц ко го  С ер гея  Грн- приемных пунктах и приемные 65 КВ* НЙ 3" * 1’комнатную или

З а л  «В осход» — Заколдованны й города услуги фекальной маши- горьевич а сч и т ать  н едей стви тел ьн ы м . пу>нктах цеха хнмчистки по адре- АВ6 2'K0HHeTHb,e (н есм еж н ы е, кро-

2-62-67.
(1636),

м ал ьч и к . 9-40, 13-30, 16. М уж ч и на и ны для очистки выгребных ям. (1711). ме 1

ж ен щ и н а  20  лет  сп устя  (2 сери и ). 
17 19-30.

А втоответчик: 4-00-22.
Д К  Н Е Ф Т Е Х И М И К О В  -  А п р о 

ш лое к а ж е т с я  сном . 15, 17, 19.
Д К  « Э Н Е Р Г Е Т И К » -  Ну, погоди! 

12. Ф он тан . 18, 20.

Обращаться: г. Ангарск-28,
проезд автобусом № 5 до оста
новки «25-й поселок».

6 атажей. Т ел .: 2-28-30.
(1697),

М о л о д ая  сем ья  (3 ч е л о в ек а ) сним ет 
лю бую  ж и л п л о щ а д ь  на лю бы х уело- 

Д К  « Л Е С Н И К *  — Ком у что еннт- внях . А дрес: 13-й мр-н-14а-49. 
се. 9-30. (1708).

АДРЕС РЕДАКЦИИ: 665830, г. Ангарск, ул. Ленина, 43.
Телефоны: редактор — 2-25-46; заместитель редактора — 

2-21-37; ответственный секретарь и выпускающий — 2-36-04; 
отдел партийной и комсомольской жизни — 2-29-55; отдел 
информации и фотолаборатория — 2-26-58; экономический 
отдел — 2-23-17; бухгалтерия и общественная приемная —• 
2-32-17; отдел культуры, быта и писем, машбюро — 2-24-85. 
2-31-19; корректоры — 2-20-68.

сам: п-п № 1 — ул. Иркутская,
О  дом 26, тел.: 2-95-05, л-л № 2—
У терянную  тр у д о в у ю  к н и ж к у  на кв-л 80, дом 3, тел.: 3-29-70, п-п ®

им я Ю рлова В и кто р а  Г еорги еви ча №  3 —  кв-л 206, дом 5 тел.: 2 -к о и н а тяу ю  к в ар ти р у  у л у ч ш ен н о е
сч и тать  н едей стви тел ьн о й . (1716) 4 _ 1 1 _ 9 1 f П-п  №  4 «Химчистка» п л ан и р о вки  (31 кв . м, 1-й этаж) в е
_________________________________________ пос. Майск, тел.: 9-89-01, п-п 2‘ нли Э-жоин.твую (улучшенное пл..

№  6 —  6а мр-н, дом 5 тел.: ннроокн) по Догоюревностн. Первый
У терянны й ж ен ски й  эо в т  в так си  £_0 5 _ 3 7  п _п 7  __  92_й  к в - л  э т а ж  не п РеДд в г в т ь * А дрес: 17-й м р -в ,

ВАЗ-2108 п рош у вер н у ть  по ад р есу : д о м  2 / тел.: 3-27-21, п-п~№ 9 —  *3 *101 1пос«  19  « с о в ) .  (1638).

11-й мр-н, дом 3, т е л . :  6-40-71. О
1-ком н атн ую  ж вареиру (2-й э т а ж , 

б ал к о н  6 м. х влеф ов) и к о м н ату  не 
2 -ком натную  с н есм еж н ы м и  к о м н а т а 
ми иди 3 -ком натную  по договоров* 
иости . Т еа.з 6-14-27. (1650),

6а м р-н-26-114. (1703).

А н гар ск ая  го р о д с к а я  д и р ек ц и я  
киносети  гл у б о ко  ско р б и т о б е з 
врем енной кончине отличнике ки
н ем ато гр а ф и и  С С С Р

ТАРБЕВВОЯ 
Муаы Александроввы 

и в ы р а ж а е т  и скрен н ее соболеево- 
ван н е родны м  и близким покой
ной.

О
2-комнетвую вваргиру в Иркутска 

в 1-комнвтную в Авгарсхе ва Э-кои» 
ватвую в Ангарска. 1 и 6 атажв ва 
предлагать. Адрес! 86-15-66.

(1681),
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